



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

11 de febrero de 2025

Contacto: Katie Matheson, Oficial de Comunicaciones y Diplomacia
Departamento de Desarrollo Económico
385-215-4802 – katherine.matheson@slc.gov

- - - - -

Se aprueba el préstamo de EDLF para la apertura de una nueva taberna en el vecindario Ballpark de Salt Lake City

Frontier Fruit fue aprobada recientemente para un préstamo del Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City

El Concejo Municipal de Salt Lake aprobó recientemente un préstamo del Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico (EDLF, por sus siglas en inglés) de \$350,000 para Frontier Fruit, LLC, una taberna y un bar completo que pronto abrirá en el vecindario de Ballpark.

"Estamos orgullosos de apoyar a las empresas que mejoran nuestra economía y comunidad", dijo la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall. "La inversión de Frontier Fruit en Ballpark es exactamente para lo que fue diseñado nuestro Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico: ayudar a las empresas a prosperar mientras fortalecemos nuestros vecindarios".

Frontier Fruit, que abrirá en el nuevo proyecto Shades of Pale revitalizando el antiguo edificio Engine Block en 1388 South y 300 West, se especializa en cervezas excepcionales y galardonadas que encarnan la innovación, la calidad y la comunidad. Frontier Fruit se dedica a servir cervezas únicas que atraen tanto a los paladares aventureros como a los amantes de la cerveza tradicional. Su diversa cartera incluye de todo, desde celebrados sours hasta cervezas y lagers clásicas, lo que garantiza que haya algo para todos.

"Frontier Fruit traerá nueva vida al edificio Engine Block, agregando empleos y un acogedor espacio de reunión en el vecindario de Ballpark", dijo Darin Mano, concejal del Distrito 5 de Salt Lake City. "Es emocionante ver este tipo de inversión a lo largo del Corredor 300 Oeste, revitalizando espacios, creando lugares para que las personas se conecten y aumentando la energía del vecindario".

Trabajando con la división de Desarrollo Comercial del Departamento de Desarrollo Económico, Frontier Fruit recibió un préstamo del Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico (EDLF, por sus siglas en inglés) de \$350,000 para ayudar con maquinaria y equipo, muebles y accesorios, mejoras de arrendamiento y contingencias.

"El Fondo de Préstamos para el Desarrollo Económico es un gran recurso para las empresas que buscan crecer e invertir en Salt Lake City", dijo Lorena Riffo-Jenson, directora del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City. "Al proporcionar fondos accesibles, el EDLF ayuda a empresas como Frontier Fruit a crear empleos, activar espacios comerciales y fortalecer nuestra economía local".

El propósito del EDLF es estimular el desarrollo y la expansión empresarial, crear oportunidades de empleo, fomentar la inversión privada, promover el desarrollo económico y mejorar la vitalidad del vecindario y la empresa comercial en Salt Lake City al poner préstamos a disposición de las empresas. El objetivo general del programa es invertir en empresas viables que produzcan fuertes rendimientos económicos y proporcionen impactos sociales y ambientales positivos. Más información [aquí](#).

Acerca de Frontier Fruit: Frontier Fruit invita a los huéspedes a visitar su taberna y experimentar la pasión y la creatividad que hay en cada pinta. Obtenga más información [aquí](https://www.shadesbrewing.beer/hrs-n-info).

Acerca del Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City: Formado en 2016, el Departamento de Desarrollo Económico de Salt Lake City se enfoca en construir a Salt Lake City como un lugar vibrante, hermoso, próspero, diverso y auténtico, un lugar que es económicamente accesible para todos. Conocida como la "Encrucijada del Oeste", Salt Lake City está estratégicamente ubicada para que las empresas tengan éxito. SLC DED trabaja para agilizar los procesos, brindar un excelente servicio al cliente y ofrecer una variedad de recursos y servicios para reclutar y retener empresas en la ciudad, y garantizar que tengan las herramientas para prosperar. Más información [aquí](#).

###

*Traducción con Microsoft Translate™. Revisado por hispanohablantes.
Como con cualquier traducción automática, puede contener errores.